

中学生折り鶴平和使節団・千羽鶴出発式 7/29



## 平和への思いを託して

平和への思いが込められた折り鶴を広島・長崎に届ける「折り鶴平和プロジェクト」。今年は約3万7千羽の折り鶴が市内の中学生や市民の皆さんから寄せられ、その出発式が市役所で行われました。式典では、市内の中学校から選

ばれた折り鶴平和使節団員が広島派遣への決意を述べ、千羽鶴を受け取りました。つのぶえ保育園の園児による平和にちなんだ歌が披露された後、千羽鶴は参加者の手で箱詰めされ、広島・長崎に向けて送られました。



1



2



3

- 1 出発式に集まった参加者たち
- 2 平和への思いとともに団員へ
- 3 丁寧に箱に詰める



住宅街を曳き廻す

三里塚祇園祭 7/27



## 地域の夏を彩る

三里塚地区が一体となって盛り上がる「三里塚祇園祭」が開催されました。威勢の良い掛け声とともに屋台・神輿が地区内を回り、各所では、大人も子どもも一緒になって軽快な踊りを披露しました。日が暮れた後、三里塚十字路で行われたのは、見どころである「のの字廻し」。交差点の中心で屋台が勢いよく旋回する様子に、沿道に集まった見物客は歓声を上げて楽しんでいました。

親子自然観察会 7/25



## 生き物と触れ合って

昆虫や水生生物を観察し、生き物や自然への理解を深めてもらおうと「親子自然観察会」が坂田ヶ池総合公園で行われました。公園内の草むらや小川を探索した子どもたちは、トンボやバッタ、カニなどを見つけると夢中で虫捕り網を振り、捕まえた生き物を大切に大切にに入れていました。講師から捕まえた生き物の種類や特徴などを教えてもらおうと、興味深そうに聴き入っていました。



川の中に何がいるかな



成田キッズトライアスロン大会 7/19



# 照り付ける日差しに負けず全力前進

泳ぎや走りなどの合計タイムを競う「成田キッズトライアスロン大会」が重兵衛スポーツフィールド中台内特設会場で開催されました。市内外から集まった75人の参加者のうち、小学生はスイム・バイク・ランのトライアスロン

に、中学生はスイム・ランのアクアスロンに挑戦。強く照り付ける日差しにも負けず、沿道で見守る家族や友人からの声援を力に変えて、全力を振り絞りゴールまで駆け抜けました。



1



2



3

- 1 ペダルに力を込めて
- 2 息継ぎもリズムよく
- 3 ゴールは笑顔で

牛乳パックDEカラフル紙すきはがき作り 7/27



## 誰にお手紙書こうかな

身近にある物をリサイクルして工作を楽しんでもらおうと「牛乳パックDEカラフル紙すきはがき作り」が子ども館で開催されました。水でふやかしておいた牛乳パックを小さく破いた後、ミキサーでペースト状にすると、好きな色のお花紙と混ぜ合わせて型枠に流し込む子どもたち。平らになるように整えて網と板で水を切り、オリジナルのはがきを完成させました。



満遍なくならして水を切る



開催の協力を求める王貞治さん(左)

世界少年野球推進財団王貞治理事長表敬訪問 7/18



## 成田での開催を依頼

世界少年野球推進財団理事長の王貞治おうさだはるさんが、小泉市長の元を訪れ、来年夏に控える世界少年野球大会の市内開催を依頼しました。同大会は野球の普及を通して子どもたちの友情や親善の輪を広げようと、ホームランキングのハンク・アーロンさんと王さんが提唱して始まったもの。「ぜひ成田で開催させてほしい」と熱く語る王さんに、小泉市長は「前向きに検討したい」と開催への意欲を示しました。